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Protokoll der 8. Mitgliederversammlung Verein Freunde des 
Blumenhauses vom 28. Juni 2024 
 
Vorstandsmitglieder Theodor Kocher, Präsident 
 Hansjörg Stöckli, Vizepräsident 
 Claudia Eng, Vorstandsmitglied 
 Simon Eberhard, Vorstandsmitglied 
 
Entschuldigt Hans Kuhn, Vorstandsmitglied 
 

Institutionsmitglieder Thomas Suter, Institutionsleiter  
 Angelika Wyss, Protokoll 
  

Anwesend Mitglieder (gemäss Präsenzliste) 
Beginn 17.15 Uhr 
 

 

Theodor Kocher begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder zu Mitgliederversammlung des Vereins 
Freunde des Blumenhauses. Durch die übersichtliche Präsenz muss kein Stimmenzähler gewählt werden.  
 
1. Protokoll der 7. Mitgliederversammlung vom 30. Juni 2023 
Das Protokoll wurde allen Vereinsmitgliedern zugestellt. 
 
Das Vorstandsmitglied, Hans Kuhn, war entgegen dem Protokoll, an der Mitgliederversammlung vom 30. 
Juni 2023, anwesend. Dies wird im Protokoll noch korrigiert.  
 

Einstimmiger Beschluss: Das Protokoll wird mit der oben erwähnten Korrektur einstimmig genehmigt. 
 
 

2. Kenntnisnahme Jahresbericht 2023 
Der Jahresbericht wurde allen Vereinsmitgliedern zugestellt. 
 
Das Jahr 2023 zeigte sich dank der Abflachung der Covid-Pandemie entspannter als die Vorjahre. Trotzdem 
galt es insbesondere in der zweiten Jahreshälfte, das Virus vom Blumenhaus fernzuhalten. Das an der 
Mitgliederversammlung vom 30. Juni 2023 verabschiedete Programm 2023, Tag der offenen Türe, Spenden-
aktion „einfacher draussen sein, Benefizveranstaltung/Realisierung Rampe und Pergola wurde vom 
Vorstand bereits im 1. Quartal 2023 eingeleitet. Die Mitgliederversammlung wurde zur Vereinfachung mit 
dem Tag der offenen Türe zusammengelegt. Am gleichen Tag fand auch die Benefiz-veranstaltung statt. Die 
Spendenaktion war damals ebenfalls im Gang. Das Spendenkonto wies bereits einen Stand von CHF 
32'250.00 auf. Vom Spendenziel von CHF 60'000.00 waren damit mehr als die Hälfte eingegangen. Dieser 
Betrag reichte aus, das dringlichere der beiden Projekte, den Bau der rollstuhltaug-lichen Rampe im 
Wohnhaus 2 / Wohngruppe Linde, auszuführen. Die Rampe ist fertiggestellt. Die Kosten betrugen rund CHF 
24'000. Nach der Mitgliederversammlung gingen noch etliche Spenden ein, aber für das zweite Projekt, die 
Pergola auf der Terrasse im Wohnhaus 1 / Wohngruppe Enzian, war der Betrag noch nicht vorhanden. Der 
Vorstand hat daher im Oktober 2023 zusätzliche Massnahmen zur Aktivierung der Spendenaktion 
verabschiedet. Diese mussten aber nicht umgesetzt werden, denn völlig unerwartet erhielten wir kurze Zeit 
später eine grosse Spende. Die Ausführung des zweiten Projektes (Pergola) war damit sichergestellt. Sie 
war aber vor dem Winter weder dringlich noch notwendig. Sie wurde auf das Frühjahr 2024 verschoben. 
Dem Präsidenten ist es ein wichtiges Anliegen, allen Spendern und Teilnehmern der Benefizveranstaltung 
für Ihre Unterstützung ganz herzlich zu danken. Beide damit finanzierten Projekte erlauben den Bewohnen-
den, deutlich weniger beschwerlich ins Freie zu gelangen. Dies gibt ihnen die Möglichkeit, öfter und länger 
ausserhalb der Gebäude zu verweilen und ist eine wichtige Steigerung ihrer Lebensqualität. 
Am 31.12.2022 hatte der Verein 134 Mitglieder (Vorjahr 132), der Kassabestand betrug CHF 18'367.55 
(Vorjahr CHF 15'741.55).  
Es ist eine schöne und dankbar Aufgabe, die Bewohnenden, die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden 
des Blumenhauses zu unterstützen. Im Namen aller Vereinsmitglieder danke ich allen für den geleisteten 
Einsatz.  
Theodor Kocher 
Präsident Verein Freunde des Blumenhauses 
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Einstimmiger Beschluss: Der Jahresbericht 2023 wird zur Kenntnis genommen. 
 

3. Genehmigung Jahresrechnung 2023 
Die Jahresrechnung wird präsentiert 
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Hansjörg Stöckli, welcher den Finanzbereich im Vorstand betreut, bedankt sich für die Arbeit bestätig die 
Richtigkeit der Rechnung. 
 
Einstimmiger Beschluss: Die Jahresrechnung 2023 wird einstimmig genehmigt. 
 
 

4. Programm 2024 
 
4.1   Einweihung Rampe und Pergola 12. September 2024 
Im September wird ein kleiner Anlass mit den Spenderinnen und Spendern durchgeführt, welche 
Spenden für die Realisation der Rampe und der Pergola gemacht haben. 
 
4.2 Vorbereitung Unterstützung für den Ersatzneubau Internat 
Thomas Suter stellt den Ersatzneubau Internat vor. Er informiert über den Stand der Dinge und 
wie die Planung aussieht. Wenn alles gemäss Terminplan verläuft, sollte der Neubau im Frühjahr 
2026 bezugsbereit sein. 
 
4.2  Mitgliederwerbung, konventionell und auf Social Media< 
Aktuell ist geplant, im September über Facebook und Instagram Mitgliederwerbung zu betreiben. 
Alle weiteren Programmpunkte werden dann vom Vorstand mit dem neuen Präsidenten ausgearbeitet. 
 
Thomas Suter informiert, dass wir eine Anfrage von JCJ Bucheggberg, welche 2025 einen Spendenlauf im  
Blumenhaus durchführen möchten. Für diesen Anlass bräuchte das Blumenhaus dann sicher Unterstützung 
bei der Mithilfe. Sobald es für dieses Projekt mehr Informationen gibt, wird der Vorstand informiert. 
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5. Wahlen Vorstand 
 
Demission Theodor Kocher als Präsident 
 
Thomas Suter verdankt die wertvolle Arbeit von Theodor Kocher und schaut auf die vergangen 
sechs Jahre zurück. Am Schluss überreicht er ihm im Namen vom Blumenhaus Buchegg einen 
Gabenkorb mit Produkten aus der Tagesstätte und ein Bild, welche eigens für Theo von allen 
Mitarbeitenden und Betreuten gemalt worden ist.  
Theo ganz herzlichen Dank für alles, was du für das Blumenhaus gemacht hast. 
 
Wiederwahl der bisherigen Mitglieder für eine Amtsperiode von 4 Jahren (2024 – 2028) 
Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich für weitere vier Jahre zur Verfügung und werden einstimmig 
durch die anwesenden Vereinsmitglieder gewählt. 
 
Wahl des neuen Präsidenten 
Das Vorstandsmitglied Simon Eberhard stellt sich als Präsident zur Verfügung und wird durch die 
anwesenden Vereinsmitglieder einstimmig gewählt. 
 
Neuwahl Mitglied im Vorstand 
Esther Nussbaumer aus Bellach stellt sich kurz vor und wird einstimmig als Vorstandmitglied gewählt. 

 
Wahl der neuen Revisionsstelle 
Der bisherige Revisor Jakob Wüthrich aus Hessigkofen tritt zurück. Als neue Revisionsstelle schlägt der 
Vorstand Frau Annelise Howald aus Schnottwil vor. Sie wird von den Vereinsmitgliedern einstimmig gewählt. 
 
5. Mitglieder (Mutationen) 
 
Mitgliederbestand Versammlung vom 30. Juni 2023:  132 
Mitgliederbestand Versammlung vom 28. Juni 2024:  135 
Neuzugänge total      4 
Weggezogen      1 
 
 

6. Verschiedenes 
 
Markus Jordi, Vorstandspräsident des Vereins Blumenhaus Buchegg, bedankt sich im Namen der 
Trägerschaft des Vorstandes und der Klienten bei den Mitgliedern des Vereins Freunde. Die Arbeit 
wird sehr geschätzt, auch geht eine grosses Dankeschön an Theodor Kocher. Dass Simon Eberhard die 
Leitung nun übernimmt, freut den Vorstandspräsidenten, welcher nochmals allen ein herzliches Dankeschön 
ausspricht. 
 
 
 
Ende der MV-Versammlung: 18.00 Uhr 
 
Kyburg-Buchegg, 28. Juni 2024 
 
Für das Protokoll: 

                           
Theodor Kocher Simon Eberhard Thomas Suter 
Präsident Mitglied Institutionsleiter 


